

2020-9-17

PRENTSA-OHARRA

**EGUNGO EZEGONKORTASUN-TESTUINGURUA EZ DA EGOKIA ESKOLA-ORDUTEGIARI BURUZ
EZTABAI DATZEKO**

Ziurgabetasunaz beteriko ikasturte-hasiera honetan, oraindik gai asko konpondu gabe dituena, eztabaida interesatu batzuk sortzen ari dira, eta ordutegi jarraitua familiok egun batetik bestera izan ditugun kontziliazio-arazoei aurre egiteko irtenbide bakar moduan aurkezten ari da.

EHIGEren eta bere federazioen ustez, eskola ordutegia azterketa pedagogiko eta zientifiko baten esparruan ezarri behar da, ikasgela barruko ordutegi akademikoa murriztu gabe. Egungo ezegonkortasun-testuingurua ez da egokia horri buruzko eztabaida sakon eta lasai bat egiteko.

Oraintxe bertan, jantoki-zerbitzua eskatu duten familia guztiekin zerbitzua izan dezaten lan egitea da gure lehentasuna.

Era berean, laster protokolo argiak izango ditugu zaintza-zerbitzuak eta eskolaz kanpoko jarduerak abian jartzeko, higiene- eta urruntsze-neurri egokiekin. Horrela, espero dugu ikastetxeetako ohiturak ahal den neurrian normalizatuko direla, familiek berriz ere kontziliatzeko aukera izan dezaten.

Horregatik, berriro diogu ez dugula uste horrelako eztabaidak irekitzeko unea denik, familien artean eztabaida eta zatiketa sortu besterik ez bailukete egingo.

NOTA DE PRENSA

EL ACTUAL CONTEXTO DE INESTABILIDAD NO ES EL ADECUADO PARA UN DEBATE SOBRE LA JORNADA ESCOLAR

La incertidumbre de este inicio de curso, en el que todavía hay aún muchos temas sin resolver, está provocando ciertos debates interesados que están poniendo el acento en la jornada continua como la única solución a los problemas de conciliación a los que las familias nos hemos visto abocadas de la noche a la mañana.

Desde EHIGE y desde sus federaciones consideramos que la jornada escolar se debe establecer en el marco de un análisis pedagógico y científico, sin reducir el horario académico dentro del aula. El actual contexto de inestabilidad no es el adecuado para un debate profundo y sosegado acerca de la misma.

Ahora mismo, nuestra prioridad es trabajar por conseguir que todas aquellas familias que lo han solicitado puedan contar con el servicio de comedor.

Asimismo, estamos a la espera de que se publiquen unos protocolos claros para la puesta en marcha de los servicios de guardia y custodia y de las actividades extraescolares, con las medidas de higiene y distanciamiento pertinentes. Con ello, confiamos en que las rutinas de los centros escolares se vayan normalizando en la medida de lo posible, de manera que las familias puedan volver a conciliar.

Por ello insistimos en que no creemos que sea el momento de abrir debates de este tipo, que no harían más que generar controversia y división entre las familias.